



# 5月 3・4・5歳児の子どもたちの姿



～朝の体操～



～端午の節句の会～

子どもの日がメインとなりがちな祝日ですが、日本の文化として五節句のひとつである「端午の節句」についての話を子どもたちに行いました。青帽子さんの中には、保育者の質問に「わかった！」と自信満々に答えてくれる姿がありました。



新年度が始まって1か月…。子どもたちも新クラスの環境に慣れてきたこともあり、朝の日課の体操に取り組み始めました。赤帽子さんを中心に、その周りに緑帽子さん、青帽子さんが並び、お手本になってもらっています！



生き物や草花とよく触れ合える季節となりました。園庭のヴィオラに「毛虫がいる!？」と驚きながらも、正体はツマグロヒョウモンの幼虫でした。じーっと見ていると、なんだか動きが可愛く見えてきたようで、「かわいいね～」とその後はツマグロヒョウモンを見つけると、みんなで観察会が開かれていました。



## ～王丸探検隊～

青帽子さんは、チャレンジキャンプを行う王丸の園長先生宅裏と許斐公園に初めて散策に行きました。年長さんだけが行くことができる場所ということもあり、子どもたちも楽しみにしていました。許斐公園に着き、「去年は黄色帽子さんがこの山を登ったんだよ」と話をすると、「ぼくたちも登りたい!」と意気込んでいました。黄色帽子さんがチャレンジキャンプを行った形跡も残っており、チャレンジキャンプに向けてより憧れを抱いた青帽子さんです。



## ～クラスでのお集まり～



## ～味噌汁クッキング～

緑帽子さんが、畑で採れた玉ねぎを使って味噌汁クッキングを行いました。玉ねぎの皮むきや包丁で切る際には、「目が痛〜い」と言いながらも、最後まで一生懸命に取り組み、美味しいお味噌汁が出来上がりました!



年長さんの生活リズムに慣れることを中心としていた4月から1か月经ち、クラスに分かれて3・4・5歳児さんと一緒に朝の会を行うようになりました。シール貼りでは、青帽子さんが赤帽子さんや緑帽子さんに「今日はここだよ」と教えてくれる姿も見られました。

